



Finale intra-établissement du Concours d'Eloquence

publié le 07/02/2025

Descriptif :

Mme Masse, professeure de Français, a engagé la classe des **4e1** dans le **Concours d'Éloquence** proposé par le département [...]

Mme Masse, professeure de Français, a engagé la classe des **4e1** dans le **Concours d'Éloquence** proposé par le département. Les élèves travaillent depuis plusieurs semaines sur leurs discours. En janvier, ils sont tous passés à l'oral et **6 candidats** ont été retenus pour la finale intra-établissement qui s'est tenue aujourd'hui (vendredi 7 février) : **Noémie LALOT, Mohamed TALL, Leya PICHONNIER, Coline MARCOTTE, Lola BISCUIT et Noémie FORTIN**. Ces 6 candidats ont proposé de remarquables prestations devant leur classe et un jury composé de personnels de l'équipe de direction, éducative et pédagogique et de Chloé Morisseau, la lauréate de l'an dernier. Louis Gruel, élève de 3e3, a animé cette finale avec brio !

Bravo à **Leya pour sa 3e place** ainsi qu'à **Lola** (2e place) et **Mohamed** (1ère place) ! Mohamed et Lola iront défendre les couleurs de notre collège lors de la deuxième marche de ce concours qui aura lieu début avril. Ils rencontreront les lauréats d'établissements issus du réseau ECLORE. Si l'un d'eux passe cette étape, il se rendra alors à la grande finale qui se tiendra en juin.

Nous tenons à féliciter une nouvelle fois tous les 4e1 pour leur investissement et leur sérieux.



